

Wakili Dandim, Danramil 01/Kebumen Hadiri Tablig Akbar Dalam Rangka Muktamar Muhamadiyah Dan Aisyiyah Ke 48

Nurfaizin - KEBUMEN.WAJAHKORUPTOR.COM

Oct 23, 2022 - 16:54



Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo menghadiri Tablig Akbar Dalam Rangka Muktamar Muhamadiyah Dan Aisyiyah Ke 48 di Pendopo Bupati Jalan Merdeka

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo menghadiri Tablig Akbar Dalam Rangka Muktamar Muhamadiyah Dan Aisyiyah Ke 48 di Pendopo Bupati Jalan Merdeka, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Minggu, (23/10/2022)

Kegiatan Tablig Akbar Dalam Rangka Muktamar Muhamadiyah Dan Aisyiyah Ke 48 dihadiri oleh Bupati Kebumen H. Arif Sugianto SH, Dandim 0709/Kebumen diwakili oleh Danramil 01/Kebumen Kapt inf Sunarmo, Kapolres diwakili oleh Kapolsek Kebumen AKP Joko Maryono SH, Sekda Kabupaten Kebumen H .

Ahmad Ujang Sugiono, SH, Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Prof. Dr. KH. Haedar Nashir, M. Si., Pimpinan Daerah Muhammadiyah KH Abduh Hisyam, SAg., Ketua PCNU Kabupaten Kebumen KH. Drs Damamudin Masdar M.ag, Pimpinan Muhammadiyah Jateng DR H tafsir M.ag, Pimpinan Aisyiyah Daerah Kebumen Ir Hj Mudrikah, Pembina Muhammadiyah Kebumen H. Fuad Yahya, Warga simpatisan Muhammadiyah serta warga umum.



Pada Sambutannya Bupati Kebumen H Arif Sugianto SH mengatakan, "Saya menyambut baik kegiatan ini, saya memandang Persyarikatan Muhammadiyah merupakan aset dan potensi besar untuk mendukung pembangunan" Ucap nya.

Lebih Lanjut Bupati Mengatakan, "Muhammadiyah perlu meningkatkan terus kemitraan dan kebersamaan, serta kepedulian antara Muhammadiyah dengan Pemerintah, maupun dengan elemen lain serta Bersinergi dan berkolaborasi membangun dan memajukan bangsa Indonesia," ungkap nya.

Bupati Menambahkan, wawasan pengetahuan, sosial kemasyarakatan dan kenegaraan yang dibingkai etika moral spiritual, akan menjadikan suasana kehidupan lebih sejuk, tentram, rukun, aman dan damai. Sehingga tercipta persatuan dan kesatuan, serta iklim sejuk dan kondusif.

Sementara Pada kegiatan Tablig Akbar Ketua Umum Muhammadiyah Dr. K.H. Haedar Nashir, M.Si. memberikan Sambutan mengatakan "Alhamdulillah bersama bapak Bupati dan semua hadirin para tokoh termasuk dari saudara-saudara kami ormas-ormas Islam yang saya banggakan karena hari ini saya datang meletakkan batu pertama untuk Muhammadiyah center di pinggir jalan besar rumah sakit, ini merupakan satu bukti dari apa yang menjadi imam muktamar memajukan Indonesia dan mencerahkan semesta tidak perlu dicari teorinya terlalu banyak tetapi perbuatan itu adalah yang paling sah, ucap nya.

Lebih lanjut ketua umum Muhammadiyah mengatakan, "Islam itu harus

berkemajuan, Muhammadiyah ada untuk memperbaharui cara berislam, mendakwahkan Islam dengan gerakan tajdid, ada dua pendekatan yang dipahami yaitu gerakan dakwah Islam sebagai fondasi gerakan Muhammadiyah dan Muhammadiyah sebagai gerakan Islam. Di momen Tabligh Akbar di Kabupaten Kebumen ini mari bermuhasabah, Kiai Ahmad Dahlan sudah meletakkan fondasi dasar gerakan Muhammadiyah. Islam harus mengikuti perkembangan zaman dan untuk keselamatan dunia akhirat, maka Islam harus diperjuangkan. Ungkap nya.

Ketua umum Muhammadiyah juga berpesan, Jangan menghabiskan waktu dalam hal- hal yang tidak produktif salah satu contohnya menghabiskan waktu di media sosial dan membaca Whatsapp. "Aktiflah di media sosial dengan menulis pesan-pesan dakwah Islam. Semoga Tabligh Akbar sambut Muktamar dan Aisyiyah ke-48 ini dapat mempererat tali silaturahmi serta meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.

Usai Acara Kegiatan Tablig Akbar Dandim Kebumen yang di wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo menyampaikan apresiasinya atas terlaksananya kegiatan ini dengan aman dan lancar. "kita bersyukur pada siang hari ini kita dapat berkumpul dan bersilaturahmi serta dapat mengikuti tausiah agama bersama, semoga kegiatan tablig Akbar ini dapat memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa." tutup nya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen